



La región ofrece casi 100.000 viviendas de alquiler

El parque de viviendas de alquiler en Castilla-La Mancha está integrado por 97.203 inmuebles, lo que supone el 10,78% del total de viviendas que se registran en la región (908.448), según un estudio realizado por RR. de Acuña & Asociados. Este porcentaje es cuatro puntos inferior a la media nacional, donde el 14,7% de las viviendas se alquilan. La tendencia a la compra ha sido motivada principalmente por los bajos tipos de interés.

Pág. 31



YOLANDA REDONDO

TEÓGENES RUIZ S.A. QUIERE CREAR UNA LÍNEA DE NEGOCIO DE COLECTIVIDADES

Teógenes Ruiz S.A. está interesada en crear una línea de negocio para colectividades, tras la buena acogida que han conseguido en la provisión de raciones de campaña a las Fuerzas Armadas. La empresa de distribución conque se facturó el año pasado 3.200 millones y este año espera aumentar la cifra en 500 millones.

Págs. 6 y 7

En el primer trimestre del año se han concedido en la región 2,14 billones en créditos

La inversión crediticia ha crecido más que la captación de depósitos

Los depósitos han llegado a los 2,6 billones de pesetas en tres meses

La región es la séptima CC AA por número de sucursales

La concesión de créditos en Castilla-La Mancha ha crecido un 4% más que la captación de depósitos en el primer trimestre del

año, según se pone de manifiesto en los datos facilitados por el Banco de España. Concretamente durante el primer tri-

mestre del año se concedieron 2,14 billones de pesetas en créditos, un 17,4% más que en el mismo periodo del año 99,

mientras que los depósitos han aumentado un 13,4%, hasta llegar a los 2,6 billones. En los tres primeros meses del año,

Castilla-La Mancha se ha convertido en la séptima comunidad autónoma con mayor número de sucursales bancarias.

Pág. 31

Castilla-La Mancha produce el 13% del material pirotécnico

En la región existen siete pirotécnicas que tienen una producción anual de unos 22.000 kilos de este material. Esta cantidad representa el 13% de todo lo que se produce a nivel nacional. El carácter de estas empresas es eminentemente familiar con una contratación media por empresa de entre tres y cinco empleados. Ninguna de estas empresas supera los 40 millones de pesetas de facturación anual, al

igual que el 80% de las existentes a nivel nacional. Según la Asociación de Fabricantes y Distribuidores de Fuegos Artificiales (Afape), el valor de la producción pirotécnica en España es de 4.500 millones de pesetas, de los que unos 500 corresponden a Castilla-La Mancha. Uno de los principales problemas del sector es la aplicación del Real Decreto 230/98 de Explosivos y Cartuchería.

Pág. 5

Aparcar en ORA cuesta entre 50 y 105 pesetas

Aparcar en zonas reguladas por Ordenanzas de Regulación del Aparcamiento en la región tiene un precio diferente según la localidad donde lo hagamos. Los precios van desde 105 pesetas por hora de estacionamiento en Puertollano (Ciudad Real) a las 50 pesetas en Hellín (Albacete). También existen diferencias sobre el precio a aplicar en la segunda hora de aparcamiento, ya que no siempre es

el doble de lo que cuesta la primera hora. Por ejemplo, en Hellín se paga hasta 200 pesetas por aparcamiento en estas zonas dos horas. En la región dos empresas ofrecen este servicio en las nueve localidades que lo tienen. Se trata de Dornier S.A. y Estacionamientos y Servicios S.L.. Cuenca fue la primera capital que puso en funcionamiento la ORA y Toledo fue la última.

Pág. 33

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 La Roda produce diariamente 350 tm. de pintura

Los empresarios fabricantes de pintura de La Roda, en Albacete, se han constituido en una asociación. Las fábricas de esta localidad producen al día unas 350 toneladas de pintura.

11 Montes Norte tendrá nuevas envasadoras

La Cooperativa oleícola de segundo grado Montes Norte S.C.L. constituida en 1993, dispondrá de dos nuevas envasadoras de aceite con una capacidad de 5.000 litros a la hora.

12 Sonia Sport ofrece el kick-off para las empresas

La empresa toledana Sonia Sport, que ha obtenido beneficios en su primer año de vida, saca al mercado el Kick-off para el ocio de las empresas, consistente en organizar actividades para éstas.

13 Granjas Cantos Blancos termina sus instalaciones

Granjas Cantos Blancos ya tiene operativas el 100% de las nuevas instalaciones que ha construido en la localidad guadalajareña de Alovera con una inversión de 1.200 millones de pesetas.

AGRICULTURA

27 El Plan Estratégico del Champiñón

El Plan Estratégico del Sector del Champiñón de la Comarca de La Manchuela que ha dado sus primeros pasos contribuirá a revalorizar un sector que mueve más de 6.500 millones.